

El C.B. ALUCAL, pide apoyo de la afición churriega para el resto de partidos que quedan durante el año

El C.B. ALUCAL de Miguelturra, ante el escaso apoyo recibido de la afición durante la primera parte de la temporada 93/94, pide al público en general, y a los aficionados al deporte en particular, todo el apoyo necesario para que el equipo pueda jugar con más ambiente en sus partidos aquí en Miguelturra, y así poder ofrecer buenos resultados, que con las gradas vacías son más difíciles de conseguir.

Cualquier aficionado al deporte sabe que no se compite de la misma forma, si en el pabellón o campo de juego no cuentas con el apoyo del público. Evidentemente, si tienes una afición que te anima continuamente, puedes dar mucho más de ti, y no cuando juegas delante de unas gradas vacías.

Todos recordamos el apoyo que tuvimos del público durante el partido con el que inaugura-



Plantilla del Club Baloncesto ALUCAL

mos nuestro Pabellón Municipal, con toda la afición animándonos durante todo el partido, y con una ovación final que, francamente, nos dejó el vello de punta.

Evidentemente, no podemos pedir que todos los sábados se llene el pabellón como aquel día, pero si nos gustaría que en vez de encontramos con 20-30 personas en cada partido, pues tuviéramos el apoyo de más afición, lo que seguro redundaría en un mayor número

de triunfos de nuestro equipo en esta segunda mitad de la temporada.

También queremos llamar la atención a los chicos en edad escolar, para que entren a formar parte de la Escuela Deportiva Municipal de Baloncesto.

El Baloncesto es un deporte de equipo muy bonito y completo, que no precisa que sus practicantes sean muy altos para poder jugar, evidentemente cuanto más altos sean más ventaja tendrán.

Pero no es una condición primordial la altura, porque también hay que cubrir otros puestos, como los de bases o aleros, que no tienen porque ser personas altas.

En este año se ha apreciado un gran ascenso de la Escuela Deportiva Municipal de Baloncesto, que ha pasado de 20 a 34 alumnos. Desde aquí hacemos una llamada a todos los niños y niñas para que sigan incrementando ese número de practicantes del baloncesto y lleguemos a tener una gran cantera, que haga que no nos preocupemos de cara a no tener jugadores que vayan empujándonos, lo cual irá en beneficio de nuestro deporte.

Ya sólo nos queda contar con sus apoyo para los partidos que nos restan por jugar aquí, y animar, otra vez, a los chavales para que practiquen nuestro deporte.

Julián Díaz Rubio

Logopedia

El C.S.P. y la asociación FISENSI han decidido, debido a la necesidad existente, el prolongar, durante todo el año de 1994, una actividad largo tiempo demandada por el colectivo de minusválidos de Miguelturra y que, durante 1993, sólo había tenido un carácter puntual; nos estamos refiriendo al tema de las clases de logopedia, a propósito de las cuales el C.S.P., informó en su momento en un número anterior de este mismo boletín.

La actividad tiene por objetivo prioritario, el mejorar la capacidad de comunicación de todas aquellas personas afectadas por un problema en su lenguaje.

Al objeto de confeccionar la lista de personas interesadas en la actividad y con la intención de ajustar lo mejor posible los recursos disponibles a la demanda existente, se ruega a todas las personas interesadas, que se pongan en contacto con el C.S.P. lo antes posible, bien en visita personal, o llamando al siguiente número de teléfono: 24 10 30.



El Centro de Salud, informa

Ante los rumores de quejas que por lo visto vienen teniendo lugar en este municipio, por parte de ciertos usuarios de los servicios médicos que aquí se prestan, nos hemos visto obligados a responderles, porque quizá, su problema sea falta de información.

Como ya saben, hemos cambiado el nombre de CONSULTORIO por de CENTRO DE SALUD, eso no sólo quiere decir que nos ha gustado más el nombre o que es más moderno, sino que el tipo de asistencia que van a recibir como la forma de trabajo, ha cambiado, para ofrecer un mejor servicio y una mayor calidad a todos los usuarios del Sistema Sanitario.

Entre los nuevos servicios que se ofrecen a la población encontramos:

- Posibilidad de pedir

cita con anterioridad, personalmente o por teléfono de 8 a 9 h. por ENFERMEDAD, para el mismo día. A partir de las 9 h. podrán citarse para otras consultas y para días sucesivos. Esto no quiere decir que no se les vea en el mismo día, si es preciso, nunca se ha dejado de ver un enfermo o una urgencia en el momento que ha surgido.

- Programa de mostrador, que incluye: tramitación de citas con especialistas; tramitación de volantes de oxígeno; tramitación de visado de recetas a inspección; tramitación de tarjeta sanitaria y cambio de médico. Todo ello sin necesidad de trasladarse a la capital.

- Programa de atención continuada: siempre encontrará un médico y un ATS en el Centro, para cualquier urgencia.

Si reflexionamos, hemos de darnos cuenta que hemos avanzado mucho en poco

tiempo. Tan sólo hace un año, la cita se pedía personalmente, y era frecuente encontrar colas en la calle desde las 6 de la mañana para que les dieran número. Ahora, pueden pedir las citas cómodamente desde sus domicilios. Antes de la cita previa, se encontraban todos los pacientes en la sala de espera, había discusiones en torno a quien pasaba primero, todo eso ha sido por fin anulado, cada persona viene a la hora que tiene citada y el Centro de Salud puede acogerlos en mejores condiciones. Comprendemos, que todos los cambios necesitan un período de adaptación, pasado éste comprobarán que han sido para mejorar el servicio que les prestamos a todos ustedes.

Informamos asimismo, que existe en el Centro un modelo de hojas de reclamaciones y de urgencias que estamos dispuestos a contestar, no lo podremos hacer, sin

embargo, si las críticas las hacen en la calle pasando de boca a boca.

Creemos, que para que el Centro de Salud, funcione correctamente, los usuarios deben, como nosotros, poner de su parte, por ello informamos que el Centro de Salud no es:

- Un lugar de reunión, ni un sitio de diversión.

SE RUEGA:

- Guarden silencio y no se queden en los pasillos.

- No tiren cosas al suelo, ni fumen.

- Lleguen a su hora de cita, con lo que evitaremos aglomeraciones en la sala de espera. El médico no les llamará con antelación.

- Pida una cita por cada enfermo.

- Respeten a los demás, guarden su turno para pedir cita. Si se está hablando por teléfono, no se puede hablar con quien está en el mostrador al mismo tiempo.

- Las urgencias se atienden en el Centro; el personal sanitario dispone de más recursos que en su domicilio: oxígeno, suero, terapia, etc..., sólo en casos excepcionales, que su médico valorará, se desplazará a su domicilio. Recuerde que mientras el médico está fuera, en un domicilio, puede presentarse una urgencia vital en el Centro.

Si todos, personal sanitario y usuarios del sistema sanitario, colaboramos y nos respetamos, quizá podamos estar orgullosos de que nuestro Centro de Salud funcione para servicio de todos lo mejor posible.

Agradecemos de antemano su colaboración, sin ella esto no sería posible.

Isabel Fernández Cañaveras
COORDINADORA MEDICA